

Publié le 5 septembre 2024

## Marie-Cécile Enoch, nouvelle assistante événementiel à la Direction communication et marketing de la FedEpl

Marie-Cécile est arrivée début avril à la FedEpl. Elle occupe le poste d'assistante événementiel et veille ainsi à ce que les événements organisés par la Fédération se déroule dans les meilleures conditions.



Les Epl adhérentes de la FedEpl ne tarderont pas à connaître son nom, si ce n'est déjà le cas. Marie-Cécile Enoch a rejoint la fédération dans le cadre de la restructuration de la Direction communication et marketing, et travaille en binôme avec **Noémie Amouyal-Darmon**. C'est elle qui envoie désormais les invitations aux adhérents pour les tenir informés des événements à venir. Elle les accueille ensuite le jour J sur le lieu de la manifestation et veille à ce que la manifestation se déroule sans anicroches.

### La com', sa raison d'être professionnelle

« **Les salariés des Epl adhérentes sont fidèles à ces manifestations.** Nous devons donc veiller à ce qu'elles se déroulent du mieux possible ». Plusieurs fois dans l'année, Marie-Cécile Enoch est amenée à se rendre en province, lors des rencontres régionales, pour aller au plus près des lieux où les Epl se déploient. Bien entendu, son recrutement entre en résonance avec ce qu'elle a fait dans un passé récent : « J'ai travaillé une dizaine d'années au sein de la **Fondation Partage et Vie**, gestionnaire de maisons de retraite, résidences autonomie, hôpitaux de rééducation et maisons d'accueil spécialisées. J'étais en charge de la communication, sous tous ces aspects : organisation d'événements, revue de presse, réalisation de supports de com', d'emailing, etc. », dit-elle.

## S'adapter à toutes les situations

Elle confie qu'elle ne connaissait pas grand-chose à l'univers des Epl... mais qu'elle s'est activée pour combler ce déficit. « L'organisation d'un événement requiert de fait une grande capacité d'adaptation, permettant d'anticiper les problèmes qui peuvent se poser et qui sont de nature très diverse. L'essentiel étant que les participants repartent satisfaits ». Et c'est heureusement souvent le cas !

Par Cécile CONSIGNY